

新年度がスタート



第6回諫早・島原地協総会

2017年度は諫早は選挙の年、団結して頑張ろう

2016年10月30日(日)
10時から連合長崎諫早・島原地協島原ブロックが、雲仙市瑞穂町支援田におきまして、アジア・アフリカ支援米の島原地区の稲刈りを実施しました。

6月に田植えを行い、早くも4ヶ月がたち稲刈りを実施しました。

10月23日に予定しておりました、稲刈りも雨のため順延し30日に実施しました。

本年は台風が多く発生し、稻の生育等心配されました



参加の皆さんお疲れさまでした

幸いにも島原地区は大きな被害もなく、稲刈りを実施することができました。参加者12名、大人9名・子ども3名の参加者で稲刈りを実施し無事に終了しました。

協力宜しくお願いいたします。収穫したお米は、島原ブロックは11月5日に、諫早地区は11月9日に連合長崎へ届けました。



つながろう NIPPON 運合 ゆかねばし

発行・運営会員組織・島原地協議会
発行責任者：久井良美
住所：諫早市芦町30-30
電話：0957-21-2515

2016年11月5日(土)
諫早・島原地協第6回定期総会が開催されました。

また連合長崎宮崎事務局長をはじめ多くの来賓の方々に参加頂き、代表し5名の方より祝辞を頂きました。代議員要請数49名中43名に参加していただきました。

冒頭大木議長より東日本大震災、熊本・大分震災、鳥取地震や各地方の台風被

害が日本列島を襲うこと等の報告がなされました。また今夏実施された、第24回参議院議員選挙への各構成組織、単組への協力に対してのわれや、次年度予定の諫早市首長選挙と市議会議員選挙に対する報告メツ

セージが述べられました。その後16年度活動報告・会計報告、会計監査報告が行われました。審議については「1号議案17年度活動方針（案）」から「4号議案、諫早首長・市議会選挙の取り組み（案）」すべての議案に対して承認を受けました。この中で自治労県職県央支部より次年度行われる諫早市議会選挙に対しての報告がなされました。また、組織内候補に対しての協力要請があり、立候補予定者より力強い決意表明がありました。

最後に大木議長の力強いガソバロウ三唱で第6回定期総会が成功裏に終了しました。



県労福協・松尾事務局長（左）

労働福祉の重要性を確認 第9回諫早地区労福協総会

の来賓の方々より順次祝辞を頂きました。

15年度活動報告・会計報告、会計監査報告が行われ、報告・会計報告、会計監査報告が採択されました。審議については「1号議案16年度活動方針（案）」から「3号議案、役員交代（案）」まで審議されすべての議案が承認されました。第19回定期総会が成功裏に終了できました事に召集代議員、ご来賓に感謝申し上げますとともに、おれを申し上げます。

総会終了後に労金、全労済より取り組み等の報告提案が行われました。

2016年10月28日(金)
諫早地区労福協第19回定期総会を代議員36名中30名が参加し開催されました。

冒頭大木会長は労働福祉団体の必要性についての挨拶がありました。県労福協松尾事務局長をはじめ多く

きな被害もなく、稲刈りを実施することができました。

参加者12名、大人9名・子ども3名の参加者で稲刈り

を実施し無事に終了しました。

参加者の皆さんありがとうございました。来年度も協力宜しくお願いいたします。収穫したお米は、島原ブロックは11月5日に、諫早地区は11月9日に連合長崎へ届けました。